



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

176 m²

Réf. MZICP842

4 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur le versant Est du Cap d'Antibes, à seulement quelques pas des plages et du célèbre restaurant Bacon, cette villa d'exception en première ligne offre un cadre de vie unique et privilégié sur la Côte d'Azur. Sa position dominante permet de profiter d'une vue panoramique à 180° sur la mer et les montagnes, un spectacle quotidien d'une rare beauté. Édifiée sur un terrain d'environ 1 000 m², la propriété allie élégance contemporaine et prestations haut de gamme. La villa principale se compose de quatre chambres, chacune avec salle d'eau privative, garantissant confort et ...

Ideally located on the eastern side of Cap d'Antibes, just a few steps from the beaches and the renowned Le Bacon restaurant, this exceptional waterfront villa offers a truly unique and privileged lifestyle on the French Riviera. Its dominant position provides a 180° panoramic view of the sea and the mountains, a daily spectacle of rare beauty. Set on a plot of approximately 1,000 sqm, the property combines contemporary elegance with high-end finishes throughout. The main villa features four bedrooms, each with its own en-suite bathroom, ensuring comfort and privacy for all residents. Upstairs, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

